

Geschätzte Züchterkolleginnen und Kollegen,

hier an dieser Stelle einige «Kurz-Infos» zur vergangenen Delegiertenversammlung von Rassetauben Schweiz, welche am Samstag, den 15. Juni in Belp stattfand.

Der Präsident, Christian Knuchel konnte 76 Delegierte willkommen heissen.

Auch in diesem Jahre durften sich verschiedene, langjährige Züchter für Ihre Beteiligung an der Nationalen auszeichnen lassen.

Eine besondere Freude war es dem Vorstand, dem 98. Jährigen Johann Kiener für die Beteiligung an 50 Schweizerischen Taubenausstellungen auszeichnen zu dürfen.



Als besondere Würdigung ist natürlich immer die Ernennung eines Ehrenmitgliedes des Verbandes. In diesem Jahre kam diese Ehre Walter Reust aus Blumenstein zu. Walter ist einer der Stillen Schaffer, welcher in Hintergrund wie aber auch unzählige Vorstandsjahre in den verschiedensten Vorständen unserer Organisationen zählen kann.

Bei den Wahlen galt es unseren langjährigen Vertreter der Westschweiz, Alexis Julmy, welcher seinen Rücktritt aus dem Vorstand eingereicht hat, zu verabschieden. Ebenso, den zurückgetretenen Präsidenten der Fachtechnischen Kommission, Claude Schneider, für welchen Ulrich Braun als Nachfolger von der Preisrichtervereinigung gewählt wurde.

Leider liessen sich im Vorfeld, wie auch aus der Versammlung heraus, keine Person finden, welche das bereits offenen Amt des Sekretärs oder für den scheidenden Julmy, als Vertreter Westschweiz bereit gewesen wären, einen Posten zu übernehmen.

So wird nun der aktuelle Vorstand die anstehenden Aufgaben auf die verbleiben Vorstandsmitglieder verteilen, in der Hoffnung, auf die Delegiertenversammlung im kommenden Jahre die offenen Ämter besetzten zu können.

Beim Traktandum Anträge, stand der Antrag des Vorstandes, «Meldefrist zur Nationalen» auf der Tagesordnung.

Dieser wurde nach kurzer Ausführung durch Christoph Uebersax, einstimmig angenommen. Somit wird der Meldeschluss neu nun 7 Wochen vor dem Einlieferungstermin sein.

Für den Vorstand
Christoph Uebersax